

Pág.: 3 Cm2: 551,6 Fecha: 22-08-2024 Tiraje: 3.600 Medio: El Longino Lectoría: 10.800 El Longino Favorabilidad: Supl.: No Definida Tipo: Noticia general

Alcalde Mauricio Soria Macchiavello y la nueva ZOFRI: "Queremos una zona libre de comercio en el Centro del Pacífico Sudamericano" Título:

Un ambicioso proyecto llevo a Santiago el alcalde Mauricio Soria Macchiavello, resultado de la larga conversación con empresarios y trabajadores de la Zona Franca de Iquique, donde determinaron que "la actual ZOFRI como esta no nos sirve".

La autoridad llego a la capital del país para reunirse con las autoridades más importantes del Ministerio de Hacienda, en este caso con la Subsecretaria Heidi Berner Herrera, a quien le hizo entrega de un documento de más de 30 páginas, conteniendo la propuesta de modernización de la Zona Franca de Iquique.

En honor a la verdad, muchos de los puntos contenidos en el documento son pelet (2 veces).

Hoy gracias a los en- ZONA LIBRE cuentros de los Presi-



Alcalde Mauricio Soria Macchiavello y la nueva **ZOFRI: "Queremos una zona libre de comercio** en el Centro del Pacífico Sudamericano"

ticiones que vienen Silva de Brasil y que acorhaciendo desde la daron impulsar los corredécada del 90 por el dores bioceánicos, recién ex alcalde Jorge Soria se acordaron del "Loco" Quiroga y que nunca Soria que los llenaba de fue escuchado por documentos con estas prolos Presidente Aylwin, puestas, como la amplia-Frei Ruiz Tagle, Lagos, ción del puerto, con una Piñera (dos veces) y nueva zona franca y con los la presidenta Bache- corredores bioceánicos.

dentes Boric y Lula da El nuevo documento, que

lleva la firma del alcalde Mauricio Soria, se denomina "Propuestas para la Zona Franca y consolidación de Tarapacá y el norte de Chile como plataforma logística y portuaria.

"Queremos que ZOFRI sea una empresa regional cien por ciento, que pertenezca al Estado y con un directorio corporativo regional. Y a través de esta acción proponer el proyecto de ley

que vaya a la creación de una zona de libre comercio y logística en el Centro del Pacífico Sudamericano.

Para ello el Estado debe adquirir el 27 % de las acciones que están en manos privadas, antes de renovar el contrato de concesión que vence el año 2060", explica el documento.

Pero también se busca potenciar el área industrial de este nuevo sistema

propuesto, "promoviendo la instalación de industrias y tecnología para fabricar, en ZOFRI, insumos y equipamiento para abastecer la Gran Minería de todo el país".

Y también se propone relocalizar el Mall ZOFRi y que se ubicaría en el sector sur de la comuna de Iquique, incluyendo un moderno centro de negocios. (avj)

